



Daumen nach oben: Thomas Wingefeld (von links) und Jürgen Holletzek überbringen Schulleiterin Cordula Mahlow das Partnerschild und die offizielle Ernennungsurkunde. Foto:r

Ratsschule besiegelt Partnerschaft mit HSV

Fußball-Feeling: In der Turnhalle erklingen 96-Stadiongesänge

Von Benjamin Irvin

Der Jubel kannte in der vergangenen Woche keine Grenzen: Die Ratsschule in Berenbostel ist nun offizielle Partnerschule vom Fußballklub Hannover 96. Thomas Wingefeld und Jürgen Holletzek vom Traditionsverein überbrachten Schulleiterin Cordula Mahlow und ihren 270 Schülern die offizielle Ernennungsurkunde.

Sichtbares Zeichen der neuen Kooperation ist ein Schild, das außen an der Schule angebracht wird. Zudem überreichten die 96-Offiziellen ein Fanpaket und eine Urkunde, unterschrieben von Vereinspräsident Martin Kind. Die Ratsschule hatte sich für die festliche Ernennung ein bombastisches Programm einfallen lassen. Mit viel Musik und

Tänzen präsentierten die Schüler ihr Können vor rund 100 Eltern, Geschwistern und den 96-Verantwortlichen. Höhepunkt war das Bewegungslied „Halt dich fit, versuch’s mal mit Bewegung“, bei dem alle 270 Schüler ihre Begeisterung für Sport und Fitness demonstrierten.

„Darum geht es in der Partnerschaft mit Hannover 96“, sagte Schulleiterin Mahlow und fügte hinzu: „Sport ist in dieser Schule eine wichtige Komponente, denn Sport erzeugt Teamgeist und ein Gemeinschaftsgefühl.“ Eine besondere Atmosphäre verbreitete sich in der Turnhalle, als die Schüler alle gemeinsam die 96-Hymne „Alte Liebe“ anstimmten. Dabei schwenkten die Jungen und Mädchen Fahnen und jubelten wie im Stadion. Holletzek und Wingefeld

zeigten sich begeistert von der gelungenen Feier und hatten zum Abschluss noch zwei Überraschungen parat: Hannover 96 wird ein Training in der Ratsschule anbieten und ist im nächsten Jahr mit der 96-Fußballschule für die Ratsschüler in Berenbostel zu Besuch. Dies geschieht in Zusammenarbeit mit dem TSV Berenbostel.

Bereits im vergangenen Jahr hatte Schulleiterin Mahlow die Bewerbung um eine 96-Partnerschaft in Hannover vorgestellt. Den Verantwortlichen gefiel das Konzept auf Anhieb. Die vorläufige Ernennung zur Partnerschule erfolgte im Herbst. Erster Höhepunkt der Kooperation war der Besuch von 96 Jungen und Mädchen der Ratsschule beim Heimspiel der Roten gegen Eintracht Frankfurt.